



**LA DELEGACIÓN DE FIESTA REPARTIRÁ UNAS 1.500
BOLSAS DE UVAS Y DE COTILLÓN PARA CELEBRAR
LA NOCHEVIEJA EN LA PLAZA DE ESPAÑA**

Tras las campanadas, a las que seguirá un castillo de fuegos artificiales, la orquesta Surmanía será la encargada de garantizar el ambiente y la fiesta en esta noche

El concejal delegado de Fiestas, Ismael Puyana Román, ha comparecido en la mañana del viernes día 28 de diciembre en rueda de prensa para adelantar las actividades que la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento roteño prepara un año más de cara a la celebración de la Nochevieja.

En nombre del Ayuntamiento, el delegado de Fiestas ha invitado a todos los ciudadanos que lo deseen a que vivan la entrada del año en la Plaza de España, donde la Delegación de Fiestas tiene previsto repartir unas 1.500 bolsas de cotillón y otras tantas de uvas entre todas aquellas personas que se acerquen antes de las doce a esta céntrica plaza.

Tras las campanadas de Nochevieja, la Delegación también ha previsto un castillo de fuegos artificiales que darán luz y color a la entrada del año, una celebración para la que en esta ocasión se contará con la actuación de la orquesta Surmanía, que será la encargada de ambientar esta noche tan especial desde el escenario instalado en esta plaza para Nochevieja.

Tal y como ha explicado el responsable municipal de Fiestas, se trata de una orquesta compuesta por nueve miembros entre músicos y cantantes y cuerpo de baile, que ya amenizó esta fiesta en años anteriores con gran éxito.

La fiesta de Nochevieja que desde hace ya algunos años celebra la Delegación de Fiestas se ha convertido en una cita muy seguida por multitud de vecinos y visitantes, que años tras año eligen esta plaza para darle la bienvenida al nuevo año, un año que Ismael Puyana, deseó que trajese “todo lo mejor” para todos los roteños y roteñas.

Rota, 28 de diciembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es